

# Die robusten Stadtfahrräder

**A**m Ostausgang des Bahnhofs Großenbaum unterhält die Firma Metropolradruhr seit kurzem eine Verleihstation. Drei robuste Stadtfahrräder warten auf Pedaltreter. Interessenten können am elektronischen Verleihterminal einen Code erwerben, der ihnen das Öffnen eines Zahlenschlosses und die Entnahme des dazu gehörenden Fahrrads aus dem Ständer ermöglicht. Umsteigen von Bahn und Bus aufs Rad – eine feine Idee, schon wegen des Umweltschutzes! Ich male mir gleich aus, wie S-Bahn-Fahrer aus Düsseldorf und Bus-Reisende aus Uerdingen nach Großenbaum anreisen, aufs Mietrad umsteigen und zur Umrundung der schönen Sechs-Seen-Platte aufbrechen; und wie sie, beeindruckt vom grünen Duisburger Süden, nach ein, zwei Stunden ihre robusten Metropolradruhr-Räder wieder an der Verleihstation abgeben. Zu Hause biegt gleichzeitig mit mir ein junger umweltbewusster Nachbar in unsere Sammelgarage ein, sein 24-Gang-high-tech-Trekkingbike schiebend. Panne im hinteren Reifen! „Das ist aber hoffentlich nicht in Düsseldorf passiert?“, bemitleide ich ihn.

„Nein, am Ostausgang des Großenbaumer Bahnhofs.“ Ein robustes Metropolradruhr-Rad kennt so eine Panne vielleicht gar nicht. Vielleicht.